



### 1. ¿En qué estás hoy?

Estoy muy feliz en mi matrimonio con Paulina, con quien tenemos un hijo maravilloso de 4 años; quien representa un desafío para mantenerme activo y en buen estado físico. Nuestro hijo nació con un problema al corazón que provocó que casi lo perdiéramos cuando tenía un mes de vida, y afortunadamente ha estado perfecto después de esa crisis, así que cada día con él es un regalo (¡incluidos los momentos con pataletas!). En lo profesional soy parte del Grupo Falabella lo cual me tiene feliz, tanto por el tamaño del Grupo como por su valor reputacional, específicamente me desempeño dentro del Grupo Falabella en Sodimac, como Gerente Corporativo de Riesgos y Cumplimiento.

### 2. La mejor anécdota de tu paso por la Facultad.

Tengo muy buenos recuerdos de varios. Con mis grandes amigos de la Facultad tengo hermosos recuerdos durante esos cinco años; ayudantías, fiestas, chascarros, etc. Quizás

una anécdota lúdica podrían haber sido las "tardes de cine" que organizamos desde la vocalía de cultura cuando formé parte del Centro de Alumnos, casi me censuraron una película (creo que era Relaciones Peligrosas con Uma Thurman y John Malkovich) por contener escenas "subidas de tono".

### 3. Profesor más querido y el más temido. ¿Por qué?

El más queridísimo profesor es mi gran amigo Ernesto Rodríguez con quien hemos seguido en contacto y viéndonos muy seguido, disfrutando siempre de su contagiosa alegría por la vida y la belleza con que entrelaza las palabras al hablar. Él fue un hito importante en mi vida universitaria, también en la de mi señora en Arquitectura de la UC, y lo sigue siendo. Es realmente fantástico tener una amistad de más de 20 años con él.

### 4. Si volvieras a la Facultad hoy, ¿Qué ramo te gustaría tomar y con qué profesor?

Me imagino que la malla actual debe incluir ramos de economía digital, definitivamente esa sería una materia que me gustaría estudiar ahora!

### 5. Un consejo para las nuevas generaciones: ¿Qué les dirías a los alumnos de la Facultad que están egresando?

Menos teoría y más "calle"; que se involucren en emprendimientos, o bien ayuden a pequeños empresarios a levantar sus negocios, en esas situaciones van a aprender lo que cuesta generar una venta y entender que al final del día son los clientes quienes nos pagan nuestros sueldos. Más involucramiento político a través de los centros de alumnos u otras actividades. Somos seres emocionales, y no racionales como explica la teoría económica, si no se empapan de la diversidad de este mundo maravilloso no van a poder a aplicar lo aprendido.

**INSCRÍBETE EN LA FUNDACIÓN Y HAZ TU APORTE AQUÍ**

## NOTICIAS



### CICLO DE ALMUERZOS TEMÁTICOS

El viernes 4 mayo se inaugura el Ciclo de almuerzos temáticos, dentro de las actividades 2018 de la Fundación. En esta oportunidad, se discutirá el tema "Automatización: La Cuarta Revolución" en una conversación donde expondrán los profesores de la Facultad Jeanne Lafortune y Edgar Kausel.

Adhesión \$15.000

Miembro aportante 50% descuento

¡Cupos Limitados!

[Ver invitación](#)

[Inscripciones](#)

### 40º ANIVERSARIO GENERACIÓN 1978

El pasado viernes 20 de Abril, se celebró el 40º aniversario de ingreso de la generación 1978 a la Facultad, en un desayuno invitado por el Decano, José Miguel Sánchez, y la Fundación de Egresados.

